



Alemania también evalúa apoyo

Zelenski y Trump acuerdan reforzar defensa aérea de Ucrania

● Ucrania ha estado solicitando a Washington la venta de más misiles y sistemas Patriot, los cuales considera clave para defender sus ciudades de la intensificación de los ataques aéreos rusos.

El Presidente ucraniano Volodimir Zelenski dijo este viernes que Ucrania y Estados Unidos acordaron fortalecer las defensas aéreas de Ucrania, tras un nuevo ataque masivo con drones y misiles rusos contra la exrepública soviética.

“Hablamos sobre posibilidades en materia de defensa antiaérea y acordamos trabajar juntos para reforzar la protección de nuestros cielos”, indicó Zelenski en la red social Telegram tras sostener una conversación telefónica con su homólogo estadounidense Donald Trump.

El mandatario ucraniano agregó que discutió con el líder estadounidense la producción conjunta de defensa, así como compras e inversiones conjuntas.

Ucrania ha estado solicitando a Washington la venta de más misiles y sistemas Patriot, los cuales considera clave para defender sus ciudades de la intensificación de los ataques aéreos rusos.

La decisión de Estados Unidos de detener algunos envíos de armas a Ucrania provocó advertencias por parte de Kiev de que la medida debilitaría su capacidad de defensa contra los ata-

ques aéreos y los avances de Rusia. Alemania afirmó estar en conversaciones para comprar estos sistemas para cubrir la brecha.

La conversación se produjo un día después de que Trump declarara haber tenido una llamada decepcionante con el presidente ruso Vladimir Putin.

Horas después de la conversación entre los dos líderes, Rusia asestó un duro golpe a Kiev con el mayor ataque con drones de la guerra. Zelenski calificó el ataque de “deliberadamente masivo y cínico”.

Apoyo de Alemania

El gobierno de Alemania aseguró este viernes que está estudiando la posibilidad de comprar a Estados Unidos sistemas de defensa antiaérea Patriot para cederlos a Ucrania, después de que Washington anunciara la suspensión de la entrega de algunas armas a Kiev. La posibilidad fue mencionada por el portavoz gubernamental alemán, Stefan Kornelius, al ser consultado al respecto por periodistas.

“Hay varias maneras de compensar el déficit de Patriot. Usted acaba de mencionar una. Puedo decirle que, efectivamente, se están llevando a cabo inten-

sas discusiones sobre este tema”, dijo Kornelius. “El problema es urgente y la noche del jueves al viernes lo hizo aún más evidente”, agregó el vocero, en referencia al ataque masivo con drones rusos que golpearon a Ucrania.

El ministro alemán de Defensa, Boris Pistorius, visitará Washington a mediados de julio “y naturalmente se tratarán estos temas” con su homólogo estadounidense, indicó un portavoz del Ministerio de Defensa. Según el diario alemán Bild, Berlín ha hecho una propuesta a los estadounidenses para adquirir dos sistemas Patriot y espera una respuesta del secretario de Defensa, Pete Hegseth.

Varias propuestas

También Kiev intentó, en vano hasta ahora, adquirir Patriot estadounidenses. A mediados de abril, el presidente ucraniano dijo que estaba dispuesto a comprar “al menos” 10 de estos sistemas de defensa. También Alemania propuso, en el marco del Grupo



Zelenski y Trump acordaron fortalecer las defensas aéreas de Ucrania.

de Ramstein, coordinar esfuerzos entre un grupo de 50 países para financiar la compra de estos eficientes sistemas de defensa aérea.

Estados Unidos, que ha sido el principal apoyo mi-

litar de Ucrania desde el inicio de la invasión rusa a gran escala lanzada por órdenes de Vladimir Putin en febrero de 2022, anunció el martes que suspendía la entregas de cierto arma-

mento, crucial para el país, entre los que figurarían los Patriot, según medios locales. La razón esgrimida por Washington es la necesidad de inventariar sus propias reservas de armas.